

Österreich Sieger des Länderkampfs 2009



Die erfolgreiche Österreichische Mannschaft

Bei dem am vergangenen Wochenende abgehaltenen freundschaftlichen Länderkampf zeigte sich das Team der österreichischen Tischtennis-Rollstuhlsportler von ihrer besten Seite. Mit insgesamt 119 Pkt. in der Nationenwertung holte sich Österreich den Sieg vor der Slowakei (107 Pkt.) und Tschechien (94 Pkt.). Im offenen Einzelbewerb gewann Manfred Dollmann vor dem Tschechen Rene Taus. An dritter Stelle platzierte sich Jan Riapos aus der Slowakei.

Die insgesamt 156 ausgetragenen Begegnungen wurden in hervorragender Art und Weise von den Schiedsrichtern des NÖTTV geleitet. OSR Axel Fischer-Colbrie und sein Team waren immer zur Stelle und so konnte das Turnier genau nach Zeitplan durchgeführt werden. Großen Anteil hatten auch die Ballkinder der Pfadfindergruppe St.Pölten-Viehofen die 2 Tage kostenlos unter der Führung der Familie Marjanov wirklich eine tolle Arbeit leistete.

Nicht zuletzt hatte die Turnierleitung mit Andreas Meidl, Manfred Peloschek, Laila Maier und mir alles getan, um diese Veranstaltung reibungslos über die Bühne zu bringen. Das positive Feedback aller Beteiligten zeigte dass es uns gelungen ist.

Vielen Dank auch an NÖTTV Präsident Helfried Blutsch und Mathias Neuwirth, die uns einen kurzen Besuch abstatteten und somit ihre Verbundenheit zeigten.

Online TV-Bericht ab Mittwoch unter: <http://www.p3tv.at/webtv/sport>

Organisator

Rudi Hajek

[>> Ergebnisse](#)

[>> Bilder](#)

Der NÖTTV gratuliert Rudi Hajek und seinem Team zur ausgezeichneten Organisation dieses freundschaftlichen Länderkampfes.